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Antragssteller: Florstadt, den 19.06.2020 
Fraktion BÜNDNIS90/ DIE GRÜNEN  
  
 

Anfrage 
 

Beratungsfolge Termin Beratungsaktion 

Stadtverordnetenversammlung der Stadt 
Florstadt 

01.07.2020  

 
Drucksache Nr.: AF-2020-0002 

 

 
Betreff: 
 

 
Anfrage der Fraktion Bündnis90/Die Grünen vom 17.06.2020, eingegangen am 
17.06.2020 
Hier: Stromversorgung in Florstadt 
 

 

 
I. Anfrage: 

 

Die Stromversorgung der meisten Haushalte in Florstadt verläuft inzwischen unterirdisch; mit 
einigen Ausnahmen, wie z.B. der Hanauer Straße in Stammheim oder der Siedlungsstraße in 
Nieder-Florstadt. 
 
Wir fragen die Stadtverwaltung: 
 
1. Welche Vorteile hat die unterirdische Stromzuführung innerorts, die ja schon seit längerer Zeit 
für Neubaugebiete verpflichtend ist? 
 
2. Gibt es noch weitere Straßenzüge in Florstadt, die oberirdisch über Dachständer versorgt 
werden? 
 
3. Gibt es eine Vorschrift von Land, Bund, oder EU, die eine Umstellung innerorts auf unterirdische 
Versorgung fordert? Wenn ja, welche Fristen gelten hierfür? 
 
4. Gibt es einen Zeitplan, wann eine Umstellung in Stammheim bzw. in evtl. vorhandenen anderen 
Florstädter Straßen geplant ist? 
 

 
 
 




